

LE COIN DES JEUNES www.jeunesdesaintferdinand.fr jstferd@gmail.com

- **Du 24 au 28 juin : Summer days** pour les collégiens & lycéens - inscriptions auprès du Moulin jstferd@gmail.com. Il reste encore quelques places.
- **Du 6 au 20 juillet : Camp d'été** à Bellevaux (Alpes) - du CE1 à la terminale – Il est temps de s'inscrire ! Inscription auprès du Moulin - jstferd@gmail.com.

LE CARNET *Baptêmes* : Ysée RAILLARD – Capucine MANGEOT.
Fiançailles : Jean-Guillaume MÉMIN et Eulalie LEROUX.
Obsèques : Jacqueline SOREL.

UNE ANNÉE DE PRIÈRE POUR LES VOCATIONS

Prochaines messes pour les vocations lundi 10 juin à 19h, vendredi 21 juin à 12h15.

Inscriptions catéchisme 2024-2025

NATHANAËL ET BON PASTEUR

Sur le **parvis** de l'église de 10h à 12h30
les samedis 15 juin et 7 septembre ;
et en ligne avec le **QR Code** ci-contre
ou sur le **site internet** de la paroisse.



LE COIN DU CURÉ

En septembre 2020, le **père Miled JREIG** arrivait dans notre paroisse. Il demeurait depuis un an à Saint-François de Sales. Le 1er avril 2022, il était officiellement nommé vicaire.

Après quatre années passées dans notre paroisse, le père Miled est nommé vicaire à la paroisse Sainte-Geneviève des Grandes-Carrières (18^e) et aumônier à l'hôpital Bichat.

Pendant ces années passées à Saint-Ferdinand, le père Miled était chargé d'accompagner de sa présence attentive et délicate les activités caritatives de la paroisse : les repas partagés, l'accueil social, les tournées rues, Hiver solidaire... Dans ces différentes missions, nous avons pu apprécier ses qualités d'écoute et sa grande disponibilité.

Nous rendrons grâce pour son ministère au cours de la messe qu'il présidera le **samedi 29 juin à 18h30**. Les paroissiens qui souhaitent manifester leur reconnaissance au père Miled peuvent déposer leur offrande à l'accueil de la paroisse.

Dès maintenant, nous pouvons confier au Seigneur et à l'intercession de la Vierge Marie son nouveau ministère.

Père Stanislas LEMERLE, curé



DIMANCHE 9 JUIN 2024

10^e dimanche du temps ordinaire

Du livre de la Genèse (Gn 3, 9-15)

Psaume 129

De la deuxième lettre de saint Paul apôtre aux Corinthiens (2 Co 4, 13-5, 1)

Évangile de Jésus Christ selon saint Marc (Mc 3, 20-35)

« Jésus revint à la maison. » Dans l'Évangile de ce jour, on trouve deux fois mentionnée la famille naturelle du Christ :

- Tout au début : « Les gens de chez lui, [...], vinrent pour se saisir de lui, car ils affirmaient : "Il a perdu la tête." »
- Tout à la fin : « Alors arrivent sa mère et ses frères. Restant au-dehors, ils le font appeler. »

Entre les deux références à la famille naturelle du Christ, Marc nous montre celui-ci, dans la maison où il est entré, décrire le combat qu'il mène contre Satan, en réponse aux scribes qui l'accusent d'être possédé par Beelzéboul, c'est-à-dire par Satan, et d'expulser les démons par le chef des démons.

Marc a composé son récit sous forme d'inclusion, avec pour effet de montrer qu'il y a, d'une part, la maison dans laquelle est entré le Christ avec la foule et les disciples qu'il vient d'instituer – et à qui justement il a confié le pouvoir de prêcher et d'expulser les démons – et, d'autre part, les membres de la famille naturelle, mentionnés juste avant et juste après ce qui se passe dans la maison, et qui sont, par la composition même du texte, maintenus hors de la maison où Jésus interpelle les scribes et décrit son combat contre le mal. La famille, nous dit Marc, reste au dehors. Elle est comme maintenue hors du combat de Dieu.

Il n'est pas donné à tout le monde de mener ce combat, et de le mener victorieusement. Cela est donné à ceux qui font la volonté de Dieu, qui sont donc la vraie famille du Christ, ceux qui habitent la maison où il n'est pas possible de manger. Mais dans la maison se tient le Christ qui est la vraie nourriture, nourriture qui suffit pour mener à son terme le bon combat.

Peu importe la manière dont on est venu au Christ ; le propos ici est de faire comprendre qu'être parent du Christ n'est pas une chose naturelle qui va de soi, qui va sans combat. Ce sont ceux qui l'oublient qui sont ceux qui perdent la tête, c'est-à-dire ceux qui perdent le Christ, qui est la tête du corps que forme sa famille.

Nous ne sommes pas chrétiens parce que c'est comme ça, parce que nous serions tombés dans la marmite quand nous étions petits. Si la parenté du sang ne suffisait pas du temps de Jésus, une foi qui, aujourd'hui, n'agit pas, une foi qui ne témoigne pas, ne suffit pas non plus et, restant en dehors du lieu où se livre le combat, celui qui a une telle foi est assuré de ne pas remporter la victoire.

Christophe SAMPRÉ, diacre

À LA PAROISSE

- **SŒURS FRANCISCAINES DE L'AVENUE DE VILLIERS**

Les Franciscaines qui œuvrent sur la paroisse seront présentes les **samedi 8 et dimanche 9 juin 2024** à la sortie des messes afin de financer plus facilement leurs centres de vacances.

- **ABBÉS MOUSSE PAPAS**

Lundi 10 juin au Moulin (21h-23h). Une bière entre pères et prêtres : la fraternité tout simplement !

- **ACCUEIL SOCIAL**

Jeudi 13 juin, sortie de fin d'année en Normandie pour les habitués de l'accueil social (Lisieux, Villers-sur-Mer).

- **GROUPE RE-PÈRES**

Le groupe des pères KT se retrouvera pour la dernière fois de l'année **jeudi 13 juin** : messe à 7h15 à la chapelle Saint-Joseph suivie d'un petit-déjeuner au Moulin. Nous évoquerons notamment notre rencontre à Rouen jeudi 20 juin sur la catéchèse des hommes. N'hésitez pas à vous joindre à nous pour commencer une activité de catéchèse l'année prochaine !

- **MARCHE NORDIQUE**

Sortie spéciale ouverte à tous, environ 10 km, avec pique-nique à Bagatelle **mardi 18 juin**. Départ à 9h30 précises sous l'horloge de la gare du RER C "Neuilly - Porte Maillot". Renseignements : delaroussiere@aol.com ou 06 10 02 00 89.

- **COCKT'ELLES SPIRIT**

Mercredi 19 juin à 20h30 au Moulin : le temps d'une soirée se rencontrer, partager, échanger entre femmes du quartier, autour d'un verre, en toute convivialité !

- **ACCOMPAGNER LE DEUIL**

Mercredi 19 juin, de 20h précises à 22h au 21 bis rue d'Armaillé, temps d'échanges pour vous accompagner dans votre deuil.

CONCERTS DE FIN D'ANNÉE À SAINT-FERDINAND

- **MERCREDI 12 JUIN À 20h30**

Le Messie de Haendel, par le **chœur d'adultes** de Saint-Ferdinand, accompagné, grâce à la générosité des donateurs qui ont soutenu ce projet, d'un orchestre : venez nombreux !

- **DIMANCHE 16 JUIN À 15h30**

Concert de fin d'année des **Petits Chanteurs** : Blanches voix, pré-maîtrise et maîtrise. Œuvres de Fauré, Poulenc et Mendelssohn. Direction Aure Hommeril et Jean-François Hatton.



PÈLERINAGE DES PÈRES DE FAMILLE « Ma grâce te suffit » (2 Co 12, 9)

Les 5, 6 et 7 juillet à Vézelay : marche, prières et échanges fraternels entre pères sous le regard de Dieu, dans la bienveillance et la convivialité.

frederic.teisseire@bnpparibas.com ou 06 09 42 76 12

HORAIRES À SAINT-FERDINAND

- **MESSES DOMINICALES**

18h30 (samedi), 9h, 10h*, 11h, 12h* et 18h30 (* à la crypte)

- **MESSES DE SEMAINE**

Lundi : 9h et 19h ; du mardi au vendredi : 9h, 12h15 et 19h.

Samedi : 9h et 12h15.

- **LAUDES** À 8h40 du mardi au samedi

- **ACCUEIL PAR UN PRÊTRE**

Mardi : de 17h à 18h45 et de 19h30 à 21h.

Du mercredi au vendredi de 17h à 18h45.

Samedi : de 11h à 12h et de 17h à 18h.

- **ACCUEIL PAR UN LAÏC**

Du lundi au vendredi

de 9h à 12h15 et de 15h à 19h.

Samedi de 10h à 12h15.

- **ACCUEIL PAR UN DIACRE**

Christophe Sampré (06.80.94.01.52 - christophe.sampre@gmail.com) et

François Déprez (06.85.13.28.91 - françois.deprez@hotmail.com)

reçoivent sur rendez-vous à la paroisse.

- **ADORATION EUCHARISTIQUE**

Inscriptions : Arthur de Galembert 06 67 82 32 78 ou arthur.galembert@gmail.com

DANS LE DIOCÈSE

- **QUEL REGARD PORTONS-NOUS SUR LES PERSONNES EN FIN DE VIE ?**

Déclaration de Mgr Laurent Ulrich du 27 mai 2024

« Croyants et non croyants, citoyens que nous sommes, nous sommes nombreux à ne pas pouvoir nous résoudre à ce changement définitif de paradigme. Nous avons déjà manifesté à de nombreuses reprises combien, davantage qu'une aide à mourir, c'est d'une aide à vivre dont notre société a besoin. S'il existe encore une liberté à conquérir, c'est, aujourd'hui, la liberté de ne pas être poussé vers la sortie, de bénéficier de tous les soins, de toutes les cures possibles jusqu'à ce qu'il ne soit plus raisonnable d'aller plus loin. S'il existe encore un droit à reconnaître, c'est le droit d'être considéré comme une personne vivante, une histoire unique, une dignité ineffaçable, jusqu'au bout. La mort n'est là que quand la vie s'est éteinte, pas avant. » Retrouvez ici [l'intégralité de la déclaration](#).

Vous êtes nouveau sur la paroisse ? Vos coordonnées ont changé ?

Vous pouvez nous communiquer ces informations grâce au QR code ci-contre.

Merci à vous !



Vous souhaitez recevoir électroniquement le Clocher chaque semaine ?

www.saintferdinanddesternes.fr

